

 Fecha:
 23-08-2024
 Pág. : 5
 Tiraje:
 16.150

 Medio:
 Diario Financiero
 Cm2:
 331,6
 Lectoría:
 48.450

 Supl. :
 Diario Financiero
 VPE:
 \$ 2.938.598
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Alfredo Echavarría es electo como nuevo presidente de la Camara Chilena de la Construcción

POR LAURA GUZMÁN

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) eligió a su nuevo presidente. En una elección marcada por el difícil momento que vive el sector, Alfredo Echavarría fue electo para liderar el gremio en el período 2024–2026, con 171 votos. El nuevo dirigente llega a la cúpula de la institución acompañado del Consejero Nacional de la CChC Claudio Cerda; la ingeniera civil, Alicia Vesperinas, y el socio fundador de la Inmobiliaria Las Hualtatas, Orlando Sillano.

Con estos resultados, la nueva mesa directiva nacional quedará en calidad de electa, asumiendo su nuevo rol en la ceremonia de investidura que se realizará el próximo viernes 6 de septiembre.

Echavarría -quien reemplazará a Juan Armando Vicuña- es ingenier ro civil de la Universidad de Chile, exvicepresidente de la CChC, socio de la Cámara desde hace 40 años vinculado a labores en el sector de infraestructura y edificación, y director de la empresa Desarrollos Constructivos Axis.

En su primer mensaje como presidente electo del gremio, Echavarría destacó que está "muy contento por el respaldo que obtuvimos y muy agradecido por lo que vivimos en la cámara. Realmente fue un proceso notable, es la primera vez que participan tres listas. Había muchas expectativas y la verdad es que cumplimos manteniendo a nuestro

Alfredo Echavarría
es electo como
nuevo presidente

de la Cámara Chilena de la Construcción

El nuevo titular del gremio recalcó que el foco será reactivar al sector, en particular la vivienda privada, para que el país vuelva a crecer y se genere más empleo. La lista ganadora que asumirá en septiembre la presidencia de la CChC.

La nueva Mesa Directiva Nacional quedará en calidad de electa, para asimir en la ceremonia de investidura el próximo viernes 6 de septiembre.

Echavarría expresó que el foco estará en resolver ciertas situaciones para que el país pueda volver a crecer, ya que "es la única forma en que podamos avanzar beneficiando a la gente, que es lo más importante. Si tenemos más trabajo como empresas constructoras, hay más empleo, hay mejores condiciones de sueldo, el país crece, todo mejora. Ese es nuestro empuje, ese es nuestro norte".

La lista liderada por Echavarría estaba compitiendo con otras dos mesas más, escenario nunca antes visto en la historia del gremio. La primera lista estaba encabezada por la gerenta general de la Inmobiliaria Gestión Urbana y exvicepresidenta de la Cámara, Jacqueline Gálvez; mientras que la segunda la lideraba el presidente de la empresa Ecomac y exdirigente de la CChC de La Serena, Daniel Mas.

ya que "es la única fo podamos avanzar bene gente, que es lo más in tenemos más trabajo co constructoras, hay más mejores condiciones de crece, todo mejora. Es empije, ese es nuestro de seguir avanzando en ella".

El dirigente gremial además agre-

gó que lo primero que harán como

directorio será seguir trabajando y

apoyando a todos los socios de la

Cámara y a todos los sectores, man-

teniendo una relación colaborativa

con el Gobierno y con las autoridades.

"Pondremos énfasis a los sectores que

están más afectados, como el sector

de la vivienda privada", aseguró.